

【おやつバイキング】11月5日に開催しました。

地域交流スペースにて14時より開催しました。



観て楽しんでいた様子、多種のおやつを並べました。



ご高齢者の利用者様にも人気のケーキを用意しました。



秋を感じる和菓子(柿、りんご、松たけ)です。



職員と一緒に、好きなものを選んでいただきました。



各テーブルについて食べていただきました。

終了は15時30分でした。



11月5日(水)おやつバイキングを開催しました。単調になりがちな生活を食事の面で変化をつけてもらうこと、またお好きなものを選ぶことで食事を楽しんでもらう様に計画をしました。往還全体で開催するバイキング方式の特別食としては、第1回目です。

バイキングで並べるおやつについては、事前にユニットごとに利用者様の希望をお聞きし、リクエストがあったものはできる限り提供することになりました。種類、量ともに、満足をして頂けたかと思っています。本日限りは、摂取カロリーは考えず、お好きなものを食べたい分だけ選んでもらうこととしました。普段は食が細い利用者様もみたらしだんごを何本も食べられたり、みんなさんがいつも以上に笑顔で楽しんで頂いている様子を見ることが出来て、職員一同とてもうれしく思いました。

今後も利用者様に喜んで頂くことができるバイキング方式での食事の提供を計画し、実行していくたいと考えております。

【運動会】 11月6日に行いました。

輪投げ



魚釣り



パン食い競争



ボーリング



玉入れ 施設の前を通りかかった幼稚園児も急遽参加



表彰式 賞品はぬいぐるみ



日頃は10名単位で各ユニットで生活されている皆様ですが、この日は7ユニット合同で運動会です。

お天気も良く、風もなく、絶好の日和でした。一番の盛り上がりは、パン食い競争と玉入れ。一生懸命大きく口を開けパンを取ったり、飛び入りの園児と玉入れを楽しんだりと、あちらこちらで歓声が上がってとても楽しい日になりました。

車椅子でも運動はできるのだと皆様のパワーで証明して頂き、又、何か楽しいことを考えていくこうと思います。

朝日中央幼稚園児来所 11月19・21・26日

朝日中央幼稚園の園児役300人が、歌を歌いに来てくださいました。

昨年も来ていただいたのですが、本年は三日間に分けて、全園児が参加してくれました。

「線路は続くよどこまでも」や「ドレミの歌」、「どんぐりころころ」、「手をたたきましょう」などの歌をうたっていただき、その儀、輪になり、おじいちゃん、おばあちゃんの方をたたいたり握手をしたり、最後に、踊りをおどってもらったり、楽しい時蜀をすごしていただきました。利用者様の中には、お孫さんを思い出されて見えるかのご様子でした。



県健康福祉部健康づくり室主催

「介護支援モデル事業・口腔機能向上」1回目 11月27日に行いました。

県健康福祉部健康づくり室主催の「介護支援モデル事業口腔機能向上」を昨年に続き本年度も行なった。

口腔ケアは最近看護職、介護職の方々に対して頻繁に講習会が開かれている。

「口腔ケア」の重要性が認識されたしたのは、ここ数年前からである。10年たってない。当施設でも、口腔ケアを行なってから、原因不明の熱発が目に見えて少なくなっている。



今後は、摂食嚥下機能の維持と低下からの回復を目指していく必要がある。

本年度は歯科医師会、衛生士会に加えて、歯科技工士会のメンバーも事業に参加していただくことになった。

今年度は全県下で8箇所にてこの事業を行うが、当施設が一番早く行うため、遠く松阪歯科技工士会の方も様子見に来られた。

